



communiqué

Date **Le 7 septembre 1994**
Pour publication

N° 171

M. MACLAREN INSISTERA SUR LA MISE EN OEUVRE DE L'URUGUAY ROUND À LA RÉUNION DES MINISTRES DU COMMERCE DE LA QUADRILATÉRALE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a déclaré aujourd'hui qu'il insistera sur la mise en oeuvre intégrale et rapide des accords de l'Uruguay Round lorsqu'il rencontrera ses homologues des États-Unis, du Japon et de l'Union européenne à la réunion des ministres du commerce de la Quadrilatérale, qui se tiendra du 9 au 11 septembre à Los Angeles.

Il y discutera en outre d'une série d'initiatives envisagées à l'issue de l'Uruguay Round afin de maintenir l'élan imprimé à la libéralisation du commerce. Les projets élaborés par les pays de la Quadrilatérale serviront de point de départ des débats du Sommet économique du G-7 (Groupe des sept pays les plus industrialisés) qui se tiendra à Halifax en juillet prochain.

«Les Accords de l'Uruguay Round, signés il y a cinq mois à Marrakech par plus de 100 gouvernements, serviront de cadre à l'élargissement du commerce et de l'investissement mondiaux, a déclaré M. MacLaren. Mais pour réaliser tout le potentiel de création d'emploi et de richesse qu'offrent ces accords, les gouvernements devront promulguer pleinement et fidèlement la législation de mise en oeuvre d'ici le 1^{er} janvier 1995, date d'entrée en fonction de l'Organisation mondiale du commerce.»

Pourraient figurer à l'ordre du jour, outre l'application des accords de l'Uruguay Round et le fonctionnement de l'Organisation mondiale du commerce, de «nouvelles» questions telles que les politiques de concurrence, la main-d'oeuvre et l'environnement, et les règles mondiales en matière d'investissement.

La Quadrilatérale se tiendra au Century Plaza Hotel and Tower à Los Angeles. Une séance de photos se déroulera le samedi 10 septembre à 9 h. Après la réunion du dimanche 11 septembre, une conférence de presse aura lieu à 11 h 30. Y participeront, outre M. MacLaren, le représentant américain au Commerce, M. Michael Kantor, le ministre japonais du Commerce extérieur et

de l'Industrie, M. Ryutaro Hashimoto et le commissaire européen aux Relations économiques extérieures et à la Politique commerciale, Sir Leon Brittan.

Avant de se rendre à Los Angeles, M. MacLaren effectuera une visite à San Francisco. Le 8 septembre, il rencontrera des leaders de l'industrie de haute technologie afin de discuter des possibilités de coopération avec des firmes canadiennes. Le lendemain 9 septembre, il prendra la parole devant le California Council for International Trade et le World Affairs Council.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874